

Communiqué de presse

Lyon, le 26 juillet 2018

Saison d'hiver 2018 : une fréquentation en hausse portée par les résidents à l'étranger

« Grâce à un fort enneigement dans la région, la saison d'hiver 2018 atteint presque le niveau record de 2013. Les départements alpins (Isère, Savoie et Haute-Savoie) représentent 75 % des nuitées hivernales dans les hôtels et autres hébergements collectifs (AHCT). Ceux-ci sont en progression cette saison. Cette hausse est portée par les résidents à l'étranger, comme au niveau national. En revanche, la clientèle d'affaires diminue dans les hôtels, notamment dans le Rhône. »

Cet « Insee Flash n°37 » de l'Insee Auvergne-Rhône-Alpes est accessible sur www.insee.fr

Contact presse : Nathalie Camus – 04.78.63.26.96 – nathalie-r.camus@insee.fr